
 
Der Rat nahm den Bericht zur Kenntnis.  
 
Auf Nachfrage von Frau Bähr-Losse zu  
 
08/0053 Beschluss des Brandschutzbedarfsplans (BSBP) für die Stadt Sankt Augustin 
 
teilte der Bürgermeister mit, dass sich der im Bericht dargestellte Sachstand nicht verändert habe. 
 


